員

ありがとう たのしかったよ! ザリガニ釣り

カモと一緒に田んぼに入って

ぞいたり、

ども達も、

英比保育園

ザリ うな餌の話を聞いたり うな話を聞いたりしてい 命の大切さにつながるよ 生き物に関心が持てるよ ていただく中で、 が二釣りなどをさせ 小さな

をしています 思いっきり泥んこ遊び

命って大切なんだよね ホタルの幼虫の放流や

で泥んこ遊び。 をした後は、 カモの放流のお手伝い 田 んぼの

相撲を取ったり、 抵抗のある子も、 飛び込んだり…。 感触の良さがわかり 中に入ると、 初めは泥で汚れるのに 全身泥まみれで遊びま 途端に泥 泥んこ 田んぼ



お田 B相撲取ったよ!Bんぼの中で

り :: 17 わせて楽しそうに踊った

終了の心地良い音楽に合 交流を楽しんだり、 っこしてもらい、 校の大きいお兄さんに抱

自然な

明ける予想です。

用の

水等を蓄える重

要 業

盛

一夏期に必要な農

な時期でもあります。

一方、

じ

め シー

じ

L

41

ズン 8

0 た

遊んでいます 関係の下で、 隣が小学校 !垣根の のび Ō

隣にあるのは小学校

出かけます。 借りてサツマイモを作 ほかの小さな年齢 年長児は小学校の畑を 夏にはプール遊びに



ビオトープは小学校の 不思議がいっぱい

頃には、

そろそろ夏

到 る う注意が必要です。

だよりが発行さ

れ

ため体調 湿気が多

を崩さな

11

議会だより 特別

渡 辺 俊 功

副委員長 委員長 委 員 沢 山 田 本 栄 和 信美治

9月4日(木)(開催予定) 午前10:00~ 皆さんの傍聴を

問い合わせ先 TEL 48-1111 FAX 48-1711

次回定例会

大放課の時間には

小学

雨に入り、 今年 は6月8日に梅 7 月 21 日 頃